



VdK - Winterglühen – Spende an Gemeinde übergeben

750 Euro für mehr Sicherheit im Bürgerhaus

Steinbach. Mit einer Spende von **750 Euro** unterstützt der **VdK Ortsverband Steinbach** die Gemeinde bei der Anschaffung eines **Handlaufs im Bürgerhaus**. Der Betrag stammt aus den Einnahmen des erstmals veranstalteten „**Winterglühens**“ im Dezember und wurde durch **zusätzliche großzügige Spenden** noch etwas aufgestockt.

Im Rahmen des „**Närrischen Stammtischs**“ am 11. Februar übergab die nahezu vollständig anwesende Vorstandschaft den **symbolischen Scheck** an **Bürgermeister Schneider**. Dieser nahm die Spende dankend entgegen und betonte die Bedeutung des geplanten Geländers für die **Sicherheit im Bürgerhaus**. Mit einem Augenzwinkern merkte er an, dass die Summe zwar noch nicht für das gesamte Projekt ausreiche, aber zumindest einen großen Schritt in die richtige Richtung darstelle.



Die Spendenübergabe wurde von **kräftigem Applaus** der anwesenden Mitglieder begleitet. Der **VdK** machte dabei deutlich, dass **soziales Engagement** für den Ortsverband selbstverständlich ist – nicht nur für die eigenen Mitglieder, sondern für die gesamte Gemeinde.

Einigkeit herrscht bei Vorstandschaft und Mitgliedern:
Das „Winterglühen“ war nicht die letzte Aktion für den guten Zweck.

Die Vorstandschaft des Ortsverband Steinbach

Quelle: alle Fotos VdK OV Steinbach